



Dos muertos y siete desaparecidos deja naufragio al sur de Chile

Description

Una embarcación de pasajeros naufragó hoy en las costas del sur de Chile, con saldo de al menos dos muertos, siete desaparecidos y 14 atrapados en zonas rocosas de difícil acceso.

La nave hacía un recorrido entre Caleta Cóndor y Bahía Mansa, en la provincia de Osorno, región de Los Lagos, con 32 pasajeros a bordo, de los cuales sólo nueve fueron rescatados y reciben atención médica.

El intenso oleaje por las malas condiciones climáticas y una falla en el motor serían las causas del accidente, según informaron las autoridades locales.

La delegada presidencial de Osorno, Claudia Pailalef, señaló que un helicóptero de la Armada se dirige al sitio para colaborar con las tareas de rescate.

Desde las cercanas ciudades de Puerto Montt y Valdivia partieron embarcaciones rápidas, un buque de emergencia y ambulancias destinadas a atender a las víctimas.

De igual manera, hay equipos para llegar por senderos en los montes hasta donde están los pasajeros atrapados, pues en ese punto no hay acceso por mar, debido a la configuración del terreno.

El alcalde de Río Negro, Sebastián Cruzat, dijo que en la embarcación había un grupo de paseantes, quienes retornaban este domingo hacia Bahía Mansa y desde allí pensaban dirigirse a distintos lugares del país.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025